

directora de Publicaciones

Carmen Vázquez

«Realizaré mi trabajo con ilusión y entusiasmo»

GEMA ORTEGA GAVILÁN

Carmen Vázquez acaba casi de llegar al equipo del vicerrector del Campus de Cuenca, José Ignacio Albentosa. Ha desembarcado en esta nueva ocupación con gran entusiasmo y planteándose esta etapa como un reto en su vida.

Licenciada en Geografía e Historia, es una viajera empedernida a la que le gusta conocer otros países, su cultura y sus idiomas. Carmen Vázquez, que sigue impartiendo clases en

el Campus de Cuenca, es una de esas personas con la que gusta conversar. Su claridad en la exposición de las ideas y sus buenas maneras le hacen destacar sin duda alguna.

Nacida en Madrid pero afincada en esta ciudad desde hace unos cuatro años,

sabe apreciar, tal vez mejor que los demás, las bondades que la ciudad de Cuenca le ha procurado.

Carmen Vázquez es una mujer tímida al principio, pero sus ideas y respuestas fluyen con rapidez. Llegar al departamento de Publicaciones del Campus de Cuenca, después de los años de trabajo del profesor Pedro Cerrillo, es doblemente difícil si tenemos en cuenta el perfil de este profesor, y los años que él ha dedicado a las publicaciones en la universidad.

Carmen Vázquez dará continuidad a este departamento, que ya se encuentra preparando nuevos proyectos editoriales. Uno de ellos, y tal vez el 'niño' mimado de Carmen Vázquez es la edición digital.

- **La primera cuestión que le formulamos está**

en relación con su reciente llega al equipo del vicerrector del Campus de Cuenca, y la ilusión con la que afronta este nuevo periodo en su trayectoria profesional...

- Con respecto a mis proyectos en relación al departamento de Publicaciones del Campus de Cuenca serán, de momento, continuar la labor por el mismo camino. Me parece imposible decir que sustituyo al profesor Pedro Cerrillo porque es una persona insustituible. Sería una osadía decirlo por la cantidad de años dedicados a este trabajo y por su trayectoria profesional.

Lo que intentaré será realizar mi trabajo lo mejor posible, con todo el entusiasmo del mundo, y continuar en la línea que él ha venido trabajando. Me refiero a que en este momento hay más de 600 títulos en el catálogo de publicaciones, y el ritmo de publicaciones se ha ido incrementando a lo largo de esta última década de forma sustancial.

El número de títulos que se publica es cada vez mayor. En este último año estamos en los 50 libros y 18 tesis doctorales. Y se pretende que se mantenga el ritmo siguiendo los criterios que tiene el propio servicio de publicaciones.

Las tesis doctorales hasta hace unos años, hasta el 99 básicamente, se publicaba un número limitado en papel y otro en microficha. Pero desde el año mencionado se ha llegado a un acuerdo con una empresa americana que está dentro de un portal llamado umi.com, que tiene más de 15.000 tesis doctorales, y que se publican en Internet. Para todo el personal que trabaja en Universidad es



un servicio gratuito, y si es desde el exterior hay que dar un código de acceso.

- **Si le parece podríamos hablar de la gran cantidad de colecciones diferentes dentro de las publicaciones universitarias...**

- Exactamente. Está la co-